



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

### Spitzenleistung aus der Region: Sachsen-Anhalt kürt die besten Direktvermarkter 2024

Naumburg. Vom Hof direkt auf den Tisch: Sachsen-Anhalts Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze hat gemeinsam mit Dr. Jörg Bühnemann, Geschäftsführer der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (AMG) die besten Direktvermarkter des Landes Sachsen-Anhalt ausgezeichnet. „Unsere Direktvermarkter stellen nicht nur Produkte von höchster Qualität her. Sie verbinden Traditionen mit neuen Ideen verbinden und stärken das Image Sachsen-Anhalts als Region der kulinarischen Vielfalt. Dafür gebührt ihnen unser Dank“, erklärte Minister Sven Schulze. „Die ausgezeichneten Unternehmen haben durch ihre Innovationskraft und Nähe zum Verbraucher entscheidend zur regionalen Wertschöpfung beigetragen und stärken damit die Identität unseres Landes.“

#### Die Preisträger 2024 im Überblick:

- **Kategorie Mitarbeiter 1-3:** Bauernhof Zschoche
- **Kategorie Mitarbeiter 4-20:** Stendaler Scheunenladen
- **Kategorie Mitarbeiter > 20:** Obsthof Müller
- **Sonderkategorie Gastro:** Brockenbauer Thielecke
- **Sonderkategorie Online:** Wildererhütte Kade
- **Sonderpreis „Besonderes Engagement“:** Heiko Bauermann (Hühnerhof Steuden)

Die Jury, bestehend aus Marketing-Professorin Ute Höper, dem Praxis-Experten Wolf Fischer und DEHOGA-Präsident Michael Schmidt, hat die Gewinner sorgfältig ausgewählt und ihre außergewöhnliche Kreativität und den direkten Kontakt zu den Kunden gewürdigt.

#### Regionalität als Erfolgsfaktor für die Ernährungswirtschaft in Sachsen-Anhalt

Die Ernährungswirtschaft zählt in Sachsen-Anhalt zu den führenden Wirtschaftszweigen und ist zugleich einer der größten Arbeitgeber des Landes. Mit einem klaren Fokus auf Qualität und Regionalität verbindet die Branche die Bereiche Landwirtschaft, Lebensmittelproduktion und Tourismus und schafft so eine nachhaltige Wertschöpfung.

„Unsere kulinarische Landschaft ist nicht nur vielfältig und hochwertig, sondern auch eng mit der Region verbunden. Die Preisverleihung würdigt das Engagement und die Leistung unserer Direktvermarkter und unterstreicht, wie bedeutend ihre

Arbeit für ein lebendiges und starkes Sachsen-Anhalt ist“, sagte Minister Sven Schulze.

Hintergrund: Der Wettbewerb „Regionalvermarkter des Jahres“, den die AMG jährlich organisiert und den das Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten sowie die Industrie- und Handwerkskammern in Halle und Magdeburg unterstützen, stellt die Qualität und Regionalität sachsen-anhaltischer Produkte in den Mittelpunkt und fördert so herausragende Leistungen im Bereich der Direktvermarktung.

Weitere Informationen zum Wettbewerb und zu den Preisträgern finden Sie unter: [www.amg.sachsen-anhalt.de](http://www.amg.sachsen-anhalt.de)